

Fecha: 01-03-2025

Medio: El Diario de Atacama Supl.: El Diario de Atacama

Tipo: Noticia general
Título: Autoridades refuerzan medidas de seguridad para el retorno a clases

Pág.: 4 Cm2: 182,7 VPE: \$ 203.529 Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 2.200 6.600

lidad: No Definida



LAS REPARACIONES DEL CENTRO DE COPIAPÓ FINALIZAN ESTA SEMANA.

Autoridades refuerzan medidas de seguridad para el retorno a clases

MARZO. Con especial énfasis en el flujo vehícular preparan inicio del año.

ste 5 de marzo comienzan las clases en Copiapó, razón por la que las autoridades han coordinado diversasacciones para garantizar un retorno seguro y ordenado.

La Seremi de Transportes de Atacama, Carla Orrego, informó que los permisos para trabajos en el casco histórico expiran esta semana, quedando solo la intervención en calle Gana, sector que no cuenta con establecimientos educacionales cercanos. Respecto a los arreglos que continúan realizándose comentó que, "van a quedar algunos trabajos sin concluir, como en calle O'Higgins, pero se retomarán el día 2 de marzo, acciones que son por el bien de todos", indicó.

Además, Orrego destacó la fiscalización del transporte en calles conflictivas y el despliegue del Programa Nacional de Fiscalización debido al aumento del flujo vehicular durante marzo. También se refirió a las condiciones del semáforo de Diego de Almagro, indicando que las obras concluirán en marzo y que el Ministerio de Transportes lo transferirá al municipio una vez finalizados los trabajos.

Por su parte, el seremi de Educación, Pablo Selles, aseguró que los Servicios Locales de Educación Pública de Huasco y Atacama están gestionando la habilitación de los establecimientos, incluyendo limpieza, materiales pedagógicos y cocinas. "Estamos asegurando que los niños y niñas tengan las condiciones adecuadas para su aprendizaje", señaló. Además, informó que algunos colegios de SLEP Huasco en Vallenar iniciarán clases el 11 de marzo debido a temas viales relacionados con el puente Brasil.

Respecto a la seguridad vial, el subprefecto subrogante de Carabineros, Marcelo Ramírez, indicó que habrá un despliegue especial con más de 65 efectivos en distintos puntos de la región desde las 7 de la mañana en los sectores donde se ubican las escuelas y liceos. "El objetivo es asegurar los flujos vehiculares y un ingreso tranquilo a clases", declaró.

Entre los puntos críticos de tráfico se identificaron sectores como callejón Diego de Almagro, Copayapu, Henríquez con Copayapu, y la intersección del Liceo Católico, Salesiano y Sagrado Corazón, donde se reforzará la presencia policial junto a Transporte y el Municipio.

Desde carabineros también hicieron un llamado a los padres a verificar que el transporte escolar cumpla con la normativa vigente. Ramirez también instó a los apoderados a cooperar con el flujo de los autos evitando demoras al ir a dejar a los estudiantes.